

# Vive le sport

Cette fin de période a été rythmée par deux grands temps forts : notre voyage près de La Rochelle et de nombreuses activités sportives.

Côté sport, les élèves ont participé à deux rencontres USEP : La première, à Pioussay, sur le thème des engins roulants.

La seconde, à Melleran, autour de l'orientation.

Mais ce n'est pas tout ! À l'école aussi, nous continuons à bouger tous les jours. Avant de plonger dans les préparatifs de la kermesse, nous avons travaillé autour de la thématique du lancer, à travers des situations variées, évolutives et ludiques.

Après une première séance dédiée à la découverte des objets — où les enfants devaient s'amuser avec différents objets sans jamais les laisser toucher le sol (un vrai défi d'équilibriste !) — place à la deuxième étape, riche en jeux et en imagination !

Le repas des animaux : Direction le bac à sable, transformé pour l'occasion en véritable zoo miniature. Des peluches affamées y attendaient patiemment leur festin. Depuis l'extérieur, les enfants, tels de petits soigneurs malins, devaient leur lancer les "aliments" contenus dans une caisse magique. Chaque lancer réussi faisait le bonheur des peluches... et des enfants ! Une fois les animaux bien rassasiés, tout le monde passait au rangement — presque aussi sérieusement que des pros du nettoyage.

Le jeu du chamboule-tout : Les enfants devaient faire tomber des tours de boîtes de conserve vides... Et quelle joie quand tout s'écroulait d'un coup !

L'objectif de tous ces ateliers était d'apprendre à passer du jet instinctif à un lancer plus précis, le tout en s'amusant comme jamais.

Les séances suivantes ont poursuivi cette progression, avec différents ateliers répartis dans l'espace. Les élèves pouvaient choisir librement l'ordre de passage, favorisant ainsi l'autonomie, la coopération et le plaisir de bouger tout en apprenant. L'objectif est d'expérimenter différents types de lancers en fonction de l'objet lancé, de la hauteur de la cible et de la distance de celle-ci. Bref, une belle aventure sportive où lancer, viser et rigoler allaient de pair !



### COIFFER LES CHAPEAUX



« Coiffe tous les cônes. »

### LES GARDIENS DU CHÂTEAU



Des enfants sont à l'intérieur du château et distribuent le trésor en jetant les balles ou d'autres objets légers. Les autres enfants à l'extérieur relancent le trésor dans le château.

**JOYEUX  
ANNIVERSAIRE**

